



Reconocido como uno de los mejores reporteros de la historia, al mismo tiempo que uno de los grandes cronistas contemporáneos y un historiador extraordinario, el maestro Ryszard Kapuscinski falleció ayer en Varsovia. El 4 de marzo iba a cumplir 75 años de edad. Mencionado desde hace varios años como candidato a recibir el Premio Nobel de Literatura, queda, al igual que Jorge Luis Borges y Graham Greene, como gran falta del jurado sueco que no fue capaz de premiar su talento. Ofrecemos en estas páginas testimonios de primera mano de su relación con *La Jornada* y con México. Arriba, en 1986, en su natal Polonia ■ Ap